

Prof. Dr. Peter Paulus
Leuphana Universität
Zentrum für Angewandte Gesundheitswissenschaften (ZAG)
Wilschenbrucher Weg 84a
21335 Lüneburg
Tel. 04131-677-7962
E-Mail: paulus@leuphana.de

August 2018

Rückmeldung zum Kindermemory PRAEVI-BRAVO vom

Verein für psychische Gesundheit - globale psychische Gesundheit
Association for Mental Health - Global Mental Health
www.globalmentalhealth.ch

1. Es ist ein sehr sinnvolles, weil niederschwellige Möglichkeit, Menschen, auch Kinder/Jugendliche mit dem Thema der psychischen Gesundheit und ihrer Gefährdungen vertraut zu machen.
2. Die farbigen Bilder bzw. die damit verknüpften Informationen, sind eine vorzügliche Anregung.
3. Das Spiel ist einfach zu spielen und als Memory kulturell verankert.
4. Kritisch einzuwenden wären:
 - 4.1 Die Karten sind zu dünn (Variante 2). Man kann sie am Tisch gespielt, sehr schlecht anheben. Da bräuchte es einfach einen dickeren Karton pro Karte. (Variante 1 mit Karton 2mm)
 - 4.2 Die "Erläuterungen für Interessierte" sollten mehr in das Spiel, eingewoben werden, denn sie enthalten wichtige Informationen, die sich aus den Zeichnungen nicht direkt erschließen. Erwachsene MitspielerInnen könnten mit den Kindern dann bei dem ersten Spiele den Kindern/Jugendlichen erläutern, was dort dargestellt wird. Danach sollten die Kinder/Jugendlichen dann selbst erklären können, was auf den Karten dargestellt wird. Diese zusätzliche Information hilft im Spiel auch dabei, die aufgedeckten Karten besser zu behalten.